
ATA DA 72ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 
DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

 09 DE DEZEMBRO DE 2024 
 

Aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 14h00 (quatorze horas) em 1ª 1 

chamada realizou-se a 72ª Reunião Ordinária do Fundo Especial de Desenvolvimento de Parques – 2 

FEPAR, na SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Marcio Gonçalves Paulo (Secretário de Meio Ambiente e 3 

Presidente do FEPAR), Claudio Marques Trovão. (DEPAVI/SEMAM), Cesar de Souza Campos 4 

(Orquidário/SEMAM), Edson Inacio da Silva (Jardim Botânico/SEMAM), Paulo Anselmo Matioli 5 

(Aquário/SEMAM), Fernando Santana de Azevedo e Dorlan Jorge Santos (SEMAM), Luis Trajano de 6 

Oliveira (SEFIN). Convidados: Thiago Silva (SEMAM). Sendo as seguintes pautas: 1. Leitura, discussão e 7 

aprovação da ata da 71ª Reunião Ordinária. 2. Apresentação de demandas. 3. Assuntos gerais. O 8 

Presidente agradeceu a presença de todos. No item 1, foi dispensada a leitura da ata, encaminhada 9 

previamente por e-mail, sendo aprovada. O Presidente apontou que o contrato de limpeza dos parques, 10 

para o próximo ano, estará em torno de R$ 1.573.000,00 (um milhão, quinhentos e setenta e três mil reais). 11 

Solicitou aos coordenadores que façam cotações para empresas referentes a limpeza dos parques. O Sr. 12 

César informou que enviou a cotação ao Sr. Dorlan (SAAF/SEMAM). Sr. Dorlan inteirou a necessidade da 13 

cotação de três orçamentos e que entrou em contato com a Prodesan para o envio do orçamento e até o 14 

momento não houve retorno. O Sr. Claudio perguntou qual é o prazo de término do contrato de limpeza. O 15 

Sr. Dorlan respondeu que em fevereiro, sem prorrogação. O Presidente determinou que os coordenadores 16 

enviem as cotações até sexta-feira (13/12). O Sr. Dorlan inteirou que o prazo para os empenhos se 17 

encerrou sexta-feira passada (06/12), e que este ano não haverá tempo hábil para fazer novos empenhos. 18 

No item 2, Sr. Dorlan informou as seguintes demandas para atas e contratos dos parques (anual): 19 

aquisição de pescados R$ 360.000,00 (trezentos e sessenta mil reais); ração R$ 170.000,00 (cento e 20 

setenta mil reais); carne R$ 60.000,00 (sessenta mil reais); Horti Frutis R$ 120.000,00 (cento e vinte mil 21 

reais); bilheterias R$ 450,000.00 (quatrocentos e cinquenta mil reais); tarifas bancárias R$ 2.500,00 (dois 22 

mil e quinhentos reais); impressoras R$ 70.000,00 (setenta mil reais); máquinas de débito R$ 65.000,00 23 

(sessenta e cinco mil reais); cheques de adiantamento R$110.000,00 (cento e dez mil reais); totalizando 24 

R$ 1.407.500,00 (um milhão, quatrocentos e sete mil e quinhentos reais). O Sr. Dorlan também solicitou o 25 

valor de R$ 72.178,88 (setenta e dois mil, cento e setenta e oito reais e oitenta e oito centavos) para 26 

pagamento do final Contrato de Limpeza dos Parques, que se encerra em 04.02.2025. As demandas 27 

apresentadas foram aprovadas por unanimidade dos conselheiros. Aquário: Sr. Dorlan informou sobre 28 

processo nº 62.095/2024-23, referente a impermeabilização da caixa d’água no valor de R$ 36.139,48 29 

(trinta e seis mil, cento e trinta e nove reais e quarenta e oito centavos). E solicitou aos presentes aprovação 30 

da demanda. Posta em votação, essa foi aprovada por unanimidade. No item 3, assuntos gerais, O 31 

Presidente informou que a próxima reunião será realizada na segunda quinzena de janeiro de 2025. O Sr. 32 

Luiz perguntou atual saldo bancário do FEPAR. O Sr. Dorlan respondeu que é R$ 3.041.000,00 (três 33 

milhões e quarenta e um mil reais). Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a presença 34 

de todos e deu por encerrada a reunião. Eu,         Glaucia Reis, secretariei e lavrei a presente Ata que será 35 

aprovada pelos membros do conselho e assinada pelo presidente. 36 

 

MARCIO GONÇALVES PAULO 

PRESIDENTE 


